

Pone EU Condiciones Para Levantar el Embargo Parcial de Armas

Normalización del Proceso Político "Cuando mi Convicción me lo Indique", Dice Roberto Viola

BUENOS AIRES, 7 de octubre. (AP y AFP)—El Presidente argentino Roberto E. Viola ha desestimado un pronto retorno a este país a la democracia, según reportajes concedidos a dos publicaciones extranjeras.

Al diario español Ya, Viola dijo que no está dispuesto a acelerar "ningún cronograma para la normalización del proceso político, si mi convicción me indica que no es el momento acertado para hacerlo."

"La situación política, económica y social de Argentina presenta las vicisitudes propias de la profunda transformación que el proceso de reorganización na-

cional se ha propuesto reafirmar. El cometido que las Fuerzas Armadas me han encomendado, y que gran parte del pueblo comparte, consiste en sentar sobre bases extremadamente sólidas una democracia que pueda servir para todos los argentinos no sólo de esta generación sino de las que están por venir", añadió Viola.

Al diario brasileño O Globo, Viola manifestó que "es de largo aliento" la tarea de lograr "una democracia plena y que funcione con el más alto grado de eficiencia y madurez".

Advirtió que "una convocatoria electoral apresurada no es de ninguna manera, una garantía de que podrá funcionar la democracia fuerte y estable que ambicionamos."

"El proceso de reorganización nacional tiene la firme voluntad de que cuando las urnas dejen de estar guardadas, no sea un mero hecho. Queremos que ese día sea el primero de una nueva era democrática que ponga punto final a los pendularismos civil-militar de

los últimos 50 años", terminó Viola.

Ambos reportajes fueron difundidos aquí por la Secretaría de Información Pública (SIP), y las declaraciones llegan cuando distintos sectores políticos vienen presionando para que en 1984, fecha en que vence el mandato de Viola, designado por la Junta Militar compuesta por los tres comandantes en jefe de cada servicio armado, sea restablecida la democracia plena y se convenga a elecciones.

CONDICIONES A ARGENTINA

Mientras tanto, Estados Unidos fijó ocho condiciones al gobierno argentino para un mejoramiento de las relaciones diplomáticas entre ambos países y para el levantamiento del embargo de armas a Argentina, parcialmente derogado por el Senado estadounidense, se afirmó hoy en París.

Según un cable fechado en Washington y publicado en París por Telex-Latino

SIGUE EN LA PAGINA 31

Incrementar las Exportaciones a la Comunidad Europea, Intenta Argentina

Por WALTER KROHNE

HAMBURGO, 7 de octubre. (DPA) — Una ofensiva comercial, destinada a incrementar las exportaciones argentinas en el sector agroindustrial, es el principal objetivo que inspira a una misión comercial argentina para productos alimenticios en su gira por los países de la Comunidad Económica Europea (CEE) y que arribó hoy a Hamburgo.

La delegación es presidida por el director nacional

de Promoción Comercial del gobierno argentino, Roberto Antonio Mori, e integrada por 15 empresarios argentinos que participarán además en la feria-exposición alemana sobre alimentación "Anuga 81", que se realizará en la ciudad de Colonia, entre el 10 y el 15 de octubre próximo.

Mori dijo que el comercio alemán occidental-argentino registró el año pasado una suma global de 1.680,5 millones de dólares. De esta suma, las exportaciones argentinas alcanzaron a 788,8

millones y las alemanas a 891,7 millones de dólares, agregó.

En "Anuga 81", 65 empresas argentinas expondrán en un stand de 700 metros cuadrados de superficie sus distintos productos, especialmente frutas, legumbres y hortalizas, carne y pescado congelado, jugos concentrados de frutas y vinos.

Señaló Mori que el gobierno de Buenos Aires espera incrementar sus exportaciones aprovechando

SIGUE EN LA PAGINA 31B